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Inaugurado o

novo Fórum

de Olinda

No mês de fevereiro, a

desembargadora Ene ida Melo

completou um ano à frente da

Presidência do Tribunal Regional do

Trabalho da Sexta Região, tendo o

desembargador André Genn, no cargo

de Vice-Presidente e o desembargador

Ivanildo Andrade no cargo de

Corregedor. Em entrevista, a presi-

dente analisa as realizações do TRT6

neste período. Destaca a importância

do P lane jamento Es t ra tég ico ,

Presidente do TRT6 analisa
primeiro ano de gestão

elaborado de forma participativa, por

magistrados, membros do Ministério

Público, servidores, representantes da

OAB, e que se constitui num

instrumento que vai garantir o

planejamento de ações e a continuidade

administrativa. Revela os planos para a

construção do novo fórum que vai

abrigar as Varas Trabalhistas da capital,

que deve ser erguido na Rua da Aurora,

próximo ao prédio onde funciona a

Segunda Instância.

Juiz realiza

audiência em

casa de reclamante

Desembargadora Zeneide Gomes se aposenta

A desembargadora federal

Zeneide Gomes da Costa acaba de se

aposentar de suas atividades no TRT,

após 37 anos de dedicação à

magistratura. Concluinte do Curso

de Direito da Faculdade de Direito do

Recife, tendo colado grau em

dezembro de1965, foi nomeada

juíza do trabalho substituta em

outubro de 1972. Menos de sete

anos depois , em 1979, foi

promovida pelo cr i tér io de

antiguidade, para o cargo de juiz do

trabalho presidente da 2ª Junta de

Conciliação e Julgamento de Natal,

Rio Grande do Norte. Em 1982, foi

removida, a pedido, para a JCJ do

Cabo. A partir de 1984 ocupou a

titularidade de Goiana; em 1985, a

de Catende; em 1987, a 9ª VT do

Recife e, em 1990, a 10ª do Recife.

Em 1998, foi promovida por

antiguidade para o cargo de juíza

togada do TRT da 6ª Região. Numa

concorrida solenidade, saudada pela

desembargadora Maria de Lourdes

Cabral e pelo então presidente da

Amatra, juiz Hugo Cavalcanti de Melo

Filho, Zeneide Gomes foi empossada

em vaga decorrente da aposentadoria

da ex-presidente Irene de Barros

Queiroz, passando a compor a 3ª

Turma do TRT6. Em 2004, recebeu a

Eneida Melo recebe homenagem
do Instituto Histórico

Zeneide Gomes se
aposenta após 37 anos
de dedicação à
magistratura

Medalha Juiz Eurico de Castro

Chaves Filho, na categoria mérito

funcional. Tem mestrado stricto

sensu em filosofia, cursado na

Pontifícia Universidade Católica de

São Paulo.

A presidente do TRT6, Eneida Melo, recebeu em janeiro a

medalha Centenário da Confederação do Equador,

concedida pelo Instituto Arqueológico, Histórico e

Geográfico de Pernambuco, em virtude da preservação

de processos históricos da JT. Na foto, com a

desembargadora federal Margarida Cantarelli, sócia

efetiva do IAHGP.

O TRT6 e a Escola Judicial lançaram, no dia 5 de março, o

número 36 da Revista do TRT. Dentre as inovações, a

seção “Trabalhos do meio científico” e a compilação das

súmulas deste Regional. O lançamento contou com a

palestra “Tutela coletiva dos interesses individuais

homogêneos”, ministrada pelo jurista, advogado e

professor da USP Estevão Mallet.

Revista do TRT6 sai em nova edição
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Audiência realizada em casa de
trabalhador impossibilitado de locomoção

A presidente do TRT6,

desembargadora Eneida Melo, está

planejando com sua equipe as

iniciativas para cumprir as 10 Metas,

que foram anunciadas no 3º

Encontro Nacional do Judiciário.

As metas foram traçadas

pelos magistrados reunidos no 3º

Encontro Nacional do Judiciário,

que aconteceu no último 26 de

fevereiro, em São Paulo, do qual

participou a desembargadora

Eneida Melo. Destaque para a Meta

2, que, no caso da Justiça do

Trabalho, prevê, até 31 de

dezembro de 2010, o julgamento

de todos os processos ajuizados até

dezembro de 2007.

Em 2009, o TRT6 cumpriu

integralmente a Meta 2, que previa

o julgamento dos processos

iniciados até o final de dezembro

de 2005.

Julgar quantidade igual à de

processos de conhecimento

distribuídos em 2010 e parcela do

estoque, com acompanhamento

mensal.

. Julgar todos os processos de

conhecimento distribuídos (em 1º

grau, 2º grau e tribunais superiores)

até 31/12/2006 e, quanto aos

processos trabalhistas, eleitorais,

mil i tares e da competência

Abaixo as dez metas

aprovadas no encontro:

1.

2

do tribunal do Júri, até 31/12/2007.

. Reduzir em pelo menos 10% o

acervo de processos na fase de

cumprimento ou de execução e,

em 20%, o acervo de execuções

fiscais (referência: acervo em

31/12/2009).

. Lavrar e publicar todos os

acórdãos em até 10 (dias) após a

sessão de julgamento.

. Implantar método de geren-

ciamento de rotinas (gestão de

processos de trabalho) em pelo

menos 50% das unidades judiciárias

de 1º grau.

. Reduzir em pelo menos 2% o

consumo per capita (magistrados,

servidores, terceirizados e esta-

giários) com energia, telefone,

papel, água e combustível (ano de

referência: 2009).

3

4

5

6

O juiz titular da 6ª Vara do

Recife, Milton Gouveia, proferiu,

dia 10 de fevereiro, sentença em

q u e c o n d e n a a e m p r e s a

Argamassas Solossantini e Pre-

moldados Ltda. a indenizar o

trabalhador Jadson Anderson de

Andrade por danos estéticos.

A novidade é que a

audiência foi realizada na casa do

reclamante. Jadson de Andrade,

ex-funcionário da Solossatini, foi

v í t i m a d e u m a c i d e n t e

automobilístico quando viajava

num caminhão da empresa, que era

dirigido por outro funcionário, e

ficou com graves lesões, inclusive

sem poder locomover-se. Por isso,

seu advogado propôs uma ação

com pedido de indenização por

danos estéticos, que foi distribuída

para a Sexta Vara do Trabalho do

Recife, mas, sem condição de

a n d a r, J a d s o n n ã o p ô d e

comparecer à primeira audiência no

Fórum Trabalhista da SUDENE.

Então, o advogado da empresa

pediu o arquivamento do processo.

Porém o juiz Milton Gouveia

resolveu realizar a audiência na

casa do reclamante. Assim, no dia

25 de janeiro, chegou à residência

de Jadson, que fica no bairro de

Dois Carneiros, acompanhado do

seu assistente, Eduardo Fernandes,

e do diretor da Vara, Gustavo

Bruno.

A audiência ocorreu no

quarto, com o reclamante deitado

numa cama de hospital, perante o

advogado do trabalhador, o

advogado e o preposto da empresa.

Como não houve acordo, o juiz

julgou o processo, o que resultou na

obrigação de a Solossantini indenizar

o trabalhador por danos estéticos. A

empresa e o trabalhador recorreram

da sentença.

Anteriormente Jadson de

Andrade já havia reclamado

indenização por danos morais e

materiais, obtendo decisão favorável.

A empresa Solossantini recorreu ao

Tribunal, que manteve a sentença.

Ainda insatisfeita, a Solossantini

interpôs recurso de revista.

Trabalhador também moveu

processo por danos morais e

materiais

TRT6 planeja cumprimento de metas
definidas pelo Judiciário para 2010

Audiência foi realizada no quarto do
reclamante

7

8

9

10

. Disponibilizar mensalmente a

produtividade dos magistrados no

portal do tribunal, em especial a

quantidade de julgamentos com e

sem resolução de mérito e homo-

logatórios de acordos, subdivididos

por competência.

. Promover cursos de capacitação

em administração judiciária, com no

mínimo 40 horas, para 50% dos

magistrados, priorizando-se o

ensino à distância.

. Ampliar para 2 Mbps a

velocidade dos links entre o Tribunal

e 100% das unidades judiciárias

instaladas na Capital e, no mínimo,

20% das unidades do interior.

. Realizar, por meio eletrônico,

90% das comunicações oficiais

entre os órgãos do Poder Judiciário,

inclusive cartas precatórias e de

ordem.

Informativo TRT6 . março /2010 Informativo TRT6 . março /2010
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Tribunal implanta numeração única
de processos instituída pelo CNJ

D e s d e j a n e i r o , e m

atendimento à Resolução 65/08 do

Conselho Nacional de Justiça (CNJ),

este Regional está utilizando o

modelo de numeração processual

instituído pelo citado Conselho.

Agora, os processos antigos têm

um novo número, que vai conviver,

durante todo o processo, com o

antigo. Já as ações propostas a

partir de janeiro deste ano, estão

seguindo, desde o começo, o novo

formato, só tendo, portanto, uma

numeração.

Comissão do concurso de
juiz divulga total de inscritos

Mi l qua t ro cen to s e

quarenta e cinco foi o número de

pessoas que confirmaram a pré-

inscrição para o concurso de juiz

substituto deste Tribunal. Dessas,

200 vão para a segunda etapa do

concurso. Isso é o que prevê o

edital, em observância à Resolução

do Conselho Nacional de Justiça.

Dentre os 1.445 can-

didatos, cinco se inscreveram como

portadores de deficiência. Para eles,

a Comissão do Concurso de juiz

substituto deste Regional realizou,

no Serviço de Saúde do TRT6,

avaliação multiprofissional para

conf i rmar a ex i s tênc ia de

deficiência.

A campanha de ajuda ao Haiti
realizada pelo TRT recolheu
1.086,45 Kg de alimentos e
490 litros de água. Os 14
volumes com roupas, calçados
e outros acessórios foram
doados à Coopera t i va
Esperança Viva, vez que não
puderam ser recebidos pelo
Comitê Pernambucano de
Solidariedade ao Haiti. A
cooperativa é responsável
pela coleta seletiva do
edifício-sede e das VTs de
Jaboatão e é formada por 16
catadores.

D u r a n t e a c a m p a n h a
semestral de aplicação de
flúor e selante, o Setor de
Odontologia atendeu a 94
crianças e adolescentes. Os
dentistas aproveitaram para
realizar profilaxia, exame da
dentição e mostrar a técnica
correta de escovação.

Campanha pró-Haiti

Os 575 candidatos ao estágio
em Direito fizeram doação de
500 quilos de alimentos não
perecíveis, que vão ser
encaminhados a entidades
beneficentes, pelo Programa
d e R e s p o n s a b i l i d a d e
Socioambiental do TRT6.

Aplicação de flúor

Candidatos a estágio
doam alimentos

TRTs escolhem modelo de processo eletrônico

Em reunião extraordinária

ocorrida em Sergipe, nos dias 8 e 9 de

março, presidentes e corregedores

dos Tribunais do Trabalho de todo o

Brasil escolheram o Sistema Creta II

para ser usado na adoção do processo

eletrônico. A coordenadora do

Coleprecor e presidente do TRT6,

desembargadora Eneida Melo,

comunicou oficialmente a decisão ao

presidente do TST e do CSJT, ministro

Moura França, para que o processo

eletrônico seja implantado no âmbito

do Judiciário Trabalhista. “O sistema

Creta II, já utilizado na Justiça

Federal, com êxito, é aquele que

precisa de menos adaptações para

ser usado no processo do Trabalho”,

destacou Eneida Melo. Os magis-

trados optaram pelo Creta II, após

analisarem o desempenho de alguns

modelos propostos para a utilização

no processo eletrônico.

Juízes serão convidados a

participar das comissões respon-

sáveis pela implantação do processo

eletrônico na Justiça do Trabalho.

Durante o encontro, os

magistrados elegeram os desem-

bargadores Eneida Melo (TRT6) e

Luís Carlos Cândido Sotero (TRT15),

por unanimidade, para a Comissão de

Reforma da Legislação Trabalhista,

que funciona no Ministério da Justiça.

Corregedor Ivanildo Andrade e presidente

Eneida Melo analisaram modelos para o processo

eletrônico

Olinda ganha novo Fórum Trabalhista

No dia 11 de março, a

presidente do TRT6, desem-

bargadora Eneida Melo, inaugurou o

novo fórum trabalhista de Olinda,

que passa a abrigar as 1ª e 2ª VTs

e a Distribuição dos Feitos,

anteriormente instaladas na Praça do

Jacaré. O novo prédio fica na

Rodovia PE 15, Km 4,86.

Eneida Melo comemorou a

conquista, destacando a parceria

entre o poder municipal, o Banco do

Brasil e o TRT na consecução da obra,

projetada pelas arquitetas do TRT6,

Cláudia Scheidegger, Maluh

Marinho e Tânia Valois. Ocupando

um terreno mais de vinte vezes maior

que o anterior, facilitará ainda mais o

a t e n d i m e n t o à s d e m a n d a s

trabalhistas. Em 2009, Olinda

recebeu 2.427 processos.

A inauguração do Fórum Torquato

de Castro foi bastante concorrida.

Est iveram presentes o vice-

presidente do TRT, André Genn; o

corregedor, Ivanildo Andrade; os

titulares da 1ª, 2ª e 3ª VTs de Olinda,

juízes Mayard Saboya, Martha

Cantalice e Roberto de Freire; o

prefeito da cidade, Reni ldo

Calheiros; a atual secretária de

ciência, tecnologia e meio ambiente

do governo do Estado e ex-prefeita

de Olinda, Luciana Santos, em cuja

gestão foi doado o terreno; a

deputada estadual e ex-prefeita

Jacilda Urquisa; o vereador Marcelo

S a n t a C r u z , a l é m d e d e -

sembargadores, juízes, represen-

tantes da OAB, advogados e

servidores.

No endereço eletrônico do

TRT6 <www.trt6.jus.br>, já é

possível consultar os processos

usando o novo modelo. Para isso,

basta preencher o campo “por

número do processo CNJ”, que é uma

das opções disponíveis para a

consulta processual (as outras são

“por número do processo antigo” e

“por número da OAB do advogado”).

Segundo Sérgio Leimig, da Secretaria

de Informática, a nova numeração

está sendo passada para as partes à

medida que consultam o sistema na

internet.

Antes da implantação da

Resolução 65/08 do CNJ, também se

usava uma numeração única na

Justiça do Trabalho. A novidade é que

o novo formato permite a realização

de um “maior controle em termos de

estatística”, diz Ari Frazão, também

da Secretaria de Informática.

Ivanildo Andrade e André Genn na cerimônia de inauguração

Informativo TRT6 . março /2010Informativo TRT6 . março /2010
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Eneida Melo Eneida Melo
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Eneida Melo

Foram 12 meses de muito trabalho,

mas de grande satisfação. Um ano

de realizações que reputamos como

relevantes. Em breve divulgaremos

as principais ações no relatório do

primeiro ano de gestão.

É uma forma de prestarmos uma

satisfação ao nosso grupo interno, à

OAB, ao Ministério Público, a

entidades civis, à sociedade de uma

forma geral. De tornarmos público

tudo que pudemos construir juntos,

magistrados e servidores sempre

construindo cooperativamente o

Tribunal do Trabalho.

P r e c i s a m o s a g r a d e c e r

enfaticamente a colaboração do

Vice-Presidente, Des. André Genn,

do Corregedor, Des. Ivanildo

Andrade, de todos os magistrados e

O edifício que abriga a Segunda

Instância, após as reformas iniciadas

pela desembargadora Josélia

Morais, hoje é satisfatório. Quanto à

Primeira Instância da capital,

nenhum de nós considerou a

transferência para o edifício Sudene

como uma solução definitiva. Está

sendo firmado um convênio com a

Caixa Econômica e o Banco do Brasil

para a construção de um novo

fórum, que vai abrigar as 23 VTs da

capital, e reservar espaço para

futuras VTs. O prédio será construído

bem próximo ao Tribunal, na Rua da

Aurora. Esperamos assinar o

convênio ainda no primeiro semestre

deste ano.

Já possuímos terrenos para

construção dos novos fóruns de

Garantir a universalização do acesso

à Justiça, o que não significa apenas

oferecer uma unidade da Justiça com

a porta aberta, onde o cidadão possa

formalizar a sua reclamação, mas

oferecer a esse cidadão o julga-

mento de sua demanda num prazo

razoável. É urgente a implantação do

processo eletrônico, que vai tornar

mais rápida a tramitação do processo

trabalhista.

A Secretaria de Recursos Humanos

estruturou um projeto de aumento

do quadro de pessoal - servidores,

magistrados, gabinetes e outros

setores -, projeto este que foi

enviado pela Administração do TRT6

à aprovação das instânc ias

superiores.

Demos continuidade aos programas

de capacitação de magistrados

(especialmente os que se encontram

Nós imp lan tamos o D iá r i o

Eletrônico, que substituiu o Diário

Oficial impresso. Para garantir a

segurança dos dados do TRT,

adotamos o filtro de conteúdo, que

não permite o acesso a determinados

sites, tornando mais rápida a

navegação na rede. Assinamos um

contrato, que, em breve, vai

aumentar a velocidade de nossa

Internet e estamos trabalhando para

adotar o processo eletrônico ainda

este ano como uma experiência

piloto na Vara de Igarassu.

servidores, quer individualmente,

quer representados por suas

entidades.

em processo de vitaliciamento) e

servidores. Em 2009, houve 1555

participações de servidores em

cursos.

Estamos realizando um concurso

público para Juiz do Trabalho

Substituto. Até novembro deste ano o

certame deve estar concluído.

Foram juízes, servidores, OAB,

Ministério Público. É, logo, um

Planejamento participativo.

Destacamos também o trabalho de

todos os que integram o TRT6 nos

movimentos de conciliação em 2010,

Há planos de construção de novos

prédios para o Fórum do Recife e a

sede do TRT6?

A informática é um setor vital à

celeridade da prestação jurisdicional.

Quais as principais realizações nesta

área?

fazendo com que o nosso Regional

fosse a Corte com o maior número

de acordos realizados na I Semana

Nacional de Conciliação de 2009,

ocorrida em setembro.

Paulista e Ipojuca. Ambas as áreas

foram doação dos prefeitos dos

respectivos municípios.

Vamos concluir a reforma da VT de

Catende e terminar algumas

intervenções no prédio-sede do

TRT6. Também estamos planejando

a construção de um novo fórum para

Jaboatão.

No primeiro ano sob a administração da
desembargadora Eneida Melo, o TRT6 alcançou
realizações expressivas. Na I Semana Nacional de
Conciliação de 2009, realizou o maior número de
acordos entre todos os tribunais.

Em fevereiro a Sra. completou um

ano de gestão à frente da

Presidência do TRT6. Como a Sra.

avalia esses primeiros doze meses de

administração?

Informativo TRT6

Que ações a senhora gostaria de

destacar?

Construímos um Planejamento

Estratégico de acordo com as

orientações do CNJ. Fomos um dos

primeiros tribunais do Brasil a fazê-lo.

Importante destacar que ele não

su rg iu apenas da ide i a da

Admin i s t ração , mas s im da

necessidade de vários partícipes.

Eneida Melo

O que foi pensado para a área de

recursos humanos?

Informativo TRT6

Qual o grande desaf io dos

administradores dos Tribunais hoje,

Eneida Melo

numa sociedade em que o tempo

passou a ser um valor absoluto?

Foram 12 meses de
muito trabalho, mas
de grande satisfação.
Um ano de realizações
importantes

Construiremos um
novo Fórum para as
Varas do Trabalho do
Recife

Informativo TRT6 . março /2010
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Vice-Presidente, Des. André Genn,

do Corregedor, Des. Ivanildo

Andrade, de todos os magistrados e

O edifício que abriga a Segunda

Instância, após as reformas iniciadas

pela desembargadora Josélia

Morais, hoje é satisfatório. Quanto à

Primeira Instância da capital,

nenhum de nós considerou a

transferência para o edifício Sudene

como uma solução definitiva. Está

sendo firmado um convênio com a

Caixa Econômica e o Banco do Brasil

para a construção de um novo

fórum, que vai abrigar as 23 VTs da

capital, e reservar espaço para

futuras VTs. O prédio será construído

bem próximo ao Tribunal, na Rua da

Aurora. Esperamos assinar o

convênio ainda no primeiro semestre

deste ano.

Já possuímos terrenos para

construção dos novos fóruns de

Garantir a universalização do acesso

à Justiça, o que não significa apenas

oferecer uma unidade da Justiça com

a porta aberta, onde o cidadão possa

formalizar a sua reclamação, mas

oferecer a esse cidadão o julga-

mento de sua demanda num prazo

razoável. É urgente a implantação do

processo eletrônico, que vai tornar

mais rápida a tramitação do processo

trabalhista.

A Secretaria de Recursos Humanos

estruturou um projeto de aumento

do quadro de pessoal - servidores,

magistrados, gabinetes e outros

setores -, projeto este que foi

enviado pela Administração do TRT6

à aprovação das instânc ias

superiores.

Demos continuidade aos programas

de capacitação de magistrados

(especialmente os que se encontram

Nós imp lan tamos o D iá r i o

Eletrônico, que substituiu o Diário

Oficial impresso. Para garantir a

segurança dos dados do TRT,

adotamos o filtro de conteúdo, que

não permite o acesso a determinados

sites, tornando mais rápida a

navegação na rede. Assinamos um

contrato, que, em breve, vai

aumentar a velocidade de nossa

Internet e estamos trabalhando para

adotar o processo eletrônico ainda

este ano como uma experiência

piloto na Vara de Igarassu.

servidores, quer individualmente,

quer representados por suas

entidades.

em processo de vitaliciamento) e

servidores. Em 2009, houve 1555

participações de servidores em

cursos.

Estamos realizando um concurso

público para Juiz do Trabalho

Substituto. Até novembro deste ano o

certame deve estar concluído.

Foram juízes, servidores, OAB,

Ministério Público. É, logo, um

Planejamento participativo.

Destacamos também o trabalho de

todos os que integram o TRT6 nos

movimentos de conciliação em 2010,

Há planos de construção de novos

prédios para o Fórum do Recife e a

sede do TRT6?

A informática é um setor vital à

celeridade da prestação jurisdicional.

Quais as principais realizações nesta

área?

fazendo com que o nosso Regional

fosse a Corte com o maior número

de acordos realizados na I Semana

Nacional de Conciliação de 2009,

ocorrida em setembro.

Paulista e Ipojuca. Ambas as áreas

foram doação dos prefeitos dos

respectivos municípios.

Vamos concluir a reforma da VT de

Catende e terminar algumas

intervenções no prédio-sede do

TRT6. Também estamos planejando

a construção de um novo fórum para

Jaboatão.

No primeiro ano sob a administração da
desembargadora Eneida Melo, o TRT6 alcançou
realizações expressivas. Na I Semana Nacional de
Conciliação de 2009, realizou o maior número de
acordos entre todos os tribunais.

Em fevereiro a Sra. completou um

ano de gestão à frente da

Presidência do TRT6. Como a Sra.

avalia esses primeiros doze meses de

administração?

Informativo TRT6

Que ações a senhora gostaria de

destacar?

Construímos um Planejamento

Estratégico de acordo com as

orientações do CNJ. Fomos um dos

primeiros tribunais do Brasil a fazê-lo.

Importante destacar que ele não

su rg iu apenas da ide i a da

Admin i s t ração , mas s im da

necessidade de vários partícipes.

Eneida Melo

O que foi pensado para a área de

recursos humanos?

Informativo TRT6

Qual o grande desaf io dos

administradores dos Tribunais hoje,

Eneida Melo

numa sociedade em que o tempo

passou a ser um valor absoluto?

Foram 12 meses de
muito trabalho, mas
de grande satisfação.
Um ano de realizações
importantes

Construiremos um
novo Fórum para as
Varas do Trabalho do
Recife

Informativo TRT6 . março /2010
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Tribunal implanta numeração única
de processos instituída pelo CNJ

D e s d e j a n e i r o , e m

atendimento à Resolução 65/08 do

Conselho Nacional de Justiça (CNJ),

este Regional está utilizando o

modelo de numeração processual

instituído pelo citado Conselho.

Agora, os processos antigos têm

um novo número, que vai conviver,

durante todo o processo, com o

antigo. Já as ações propostas a

partir de janeiro deste ano, estão

seguindo, desde o começo, o novo

formato, só tendo, portanto, uma

numeração.

Comissão do concurso de
juiz divulga total de inscritos

Mi l qua t ro cen to s e

quarenta e cinco foi o número de

pessoas que confirmaram a pré-

inscrição para o concurso de juiz

substituto deste Tribunal. Dessas,

200 vão para a segunda etapa do

concurso. Isso é o que prevê o

edital, em observância à Resolução

do Conselho Nacional de Justiça.

Dentre os 1.445 can-

didatos, cinco se inscreveram como

portadores de deficiência. Para eles,

a Comissão do Concurso de juiz

substituto deste Regional realizou,

no Serviço de Saúde do TRT6,

avaliação multiprofissional para

conf i rmar a ex i s tênc ia de

deficiência.

A campanha de ajuda ao Haiti
realizada pelo TRT recolheu
1.086,45 Kg de alimentos e
490 litros de água. Os 14
volumes com roupas, calçados
e outros acessórios foram
doados à Coopera t i va
Esperança Viva, vez que não
puderam ser recebidos pelo
Comitê Pernambucano de
Solidariedade ao Haiti. A
cooperativa é responsável
pela coleta seletiva do
edifício-sede e das VTs de
Jaboatão e é formada por 16
catadores.

D u r a n t e a c a m p a n h a
semestral de aplicação de
flúor e selante, o Setor de
Odontologia atendeu a 94
crianças e adolescentes. Os
dentistas aproveitaram para
realizar profilaxia, exame da
dentição e mostrar a técnica
correta de escovação.

Campanha pró-Haiti

Os 575 candidatos ao estágio
em Direito fizeram doação de
500 quilos de alimentos não
perecíveis, que vão ser
encaminhados a entidades
beneficentes, pelo Programa
d e R e s p o n s a b i l i d a d e
Socioambiental do TRT6.

Aplicação de flúor

Candidatos a estágio
doam alimentos

TRTs escolhem modelo de processo eletrônico

Em reunião extraordinária

ocorrida em Sergipe, nos dias 8 e 9 de

março, presidentes e corregedores

dos Tribunais do Trabalho de todo o

Brasil escolheram o Sistema Creta II

para ser usado na adoção do processo

eletrônico. A coordenadora do

Coleprecor e presidente do TRT6,

desembargadora Eneida Melo,

comunicou oficialmente a decisão ao

presidente do TST e do CSJT, ministro

Moura França, para que o processo

eletrônico seja implantado no âmbito

do Judiciário Trabalhista. “O sistema

Creta II, já utilizado na Justiça

Federal, com êxito, é aquele que

precisa de menos adaptações para

ser usado no processo do Trabalho”,

destacou Eneida Melo. Os magis-

trados optaram pelo Creta II, após

analisarem o desempenho de alguns

modelos propostos para a utilização

no processo eletrônico.

Juízes serão convidados a

participar das comissões respon-

sáveis pela implantação do processo

eletrônico na Justiça do Trabalho.

Durante o encontro, os

magistrados elegeram os desem-

bargadores Eneida Melo (TRT6) e

Luís Carlos Cândido Sotero (TRT15),

por unanimidade, para a Comissão de

Reforma da Legislação Trabalhista,

que funciona no Ministério da Justiça.

Corregedor Ivanildo Andrade e presidente

Eneida Melo analisaram modelos para o processo

eletrônico

Olinda ganha novo Fórum Trabalhista

No dia 11 de março, a

presidente do TRT6, desem-

bargadora Eneida Melo, inaugurou o

novo fórum trabalhista de Olinda,

que passa a abrigar as 1ª e 2ª VTs

e a Distribuição dos Feitos,

anteriormente instaladas na Praça do

Jacaré. O novo prédio fica na

Rodovia PE 15, Km 4,86.

Eneida Melo comemorou a

conquista, destacando a parceria

entre o poder municipal, o Banco do

Brasil e o TRT na consecução da obra,

projetada pelas arquitetas do TRT6,

Cláudia Scheidegger, Maluh

Marinho e Tânia Valois. Ocupando

um terreno mais de vinte vezes maior

que o anterior, facilitará ainda mais o

a t e n d i m e n t o à s d e m a n d a s

trabalhistas. Em 2009, Olinda

recebeu 2.427 processos.

A inauguração do Fórum Torquato

de Castro foi bastante concorrida.

Est iveram presentes o vice-

presidente do TRT, André Genn; o

corregedor, Ivanildo Andrade; os

titulares da 1ª, 2ª e 3ª VTs de Olinda,

juízes Mayard Saboya, Martha

Cantalice e Roberto de Freire; o

prefeito da cidade, Reni ldo

Calheiros; a atual secretária de

ciência, tecnologia e meio ambiente

do governo do Estado e ex-prefeita

de Olinda, Luciana Santos, em cuja

gestão foi doado o terreno; a

deputada estadual e ex-prefeita

Jacilda Urquisa; o vereador Marcelo

S a n t a C r u z , a l é m d e d e -

sembargadores, juízes, represen-

tantes da OAB, advogados e

servidores.

No endereço eletrônico do

TRT6 <www.trt6.jus.br>, já é

possível consultar os processos

usando o novo modelo. Para isso,

basta preencher o campo “por

número do processo CNJ”, que é uma

das opções disponíveis para a

consulta processual (as outras são

“por número do processo antigo” e

“por número da OAB do advogado”).

Segundo Sérgio Leimig, da Secretaria

de Informática, a nova numeração

está sendo passada para as partes à

medida que consultam o sistema na

internet.

Antes da implantação da

Resolução 65/08 do CNJ, também se

usava uma numeração única na

Justiça do Trabalho. A novidade é que

o novo formato permite a realização

de um “maior controle em termos de

estatística”, diz Ari Frazão, também

da Secretaria de Informática.

Ivanildo Andrade e André Genn na cerimônia de inauguração
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Audiência realizada em casa de
trabalhador impossibilitado de locomoção

A presidente do TRT6,

desembargadora Eneida Melo, está

planejando com sua equipe as

iniciativas para cumprir as 10 Metas,

que foram anunciadas no 3º

Encontro Nacional do Judiciário.

As metas foram traçadas

pelos magistrados reunidos no 3º

Encontro Nacional do Judiciário,

que aconteceu no último 26 de

fevereiro, em São Paulo, do qual

participou a desembargadora

Eneida Melo. Destaque para a Meta

2, que, no caso da Justiça do

Trabalho, prevê, até 31 de

dezembro de 2010, o julgamento

de todos os processos ajuizados até

dezembro de 2007.

Em 2009, o TRT6 cumpriu

integralmente a Meta 2, que previa

o julgamento dos processos

iniciados até o final de dezembro

de 2005.

Julgar quantidade igual à de

processos de conhecimento

distribuídos em 2010 e parcela do

estoque, com acompanhamento

mensal.

. Julgar todos os processos de

conhecimento distribuídos (em 1º

grau, 2º grau e tribunais superiores)

até 31/12/2006 e, quanto aos

processos trabalhistas, eleitorais,

mil i tares e da competência

Abaixo as dez metas

aprovadas no encontro:

1.

2

do tribunal do Júri, até 31/12/2007.

. Reduzir em pelo menos 10% o

acervo de processos na fase de

cumprimento ou de execução e,

em 20%, o acervo de execuções

fiscais (referência: acervo em

31/12/2009).

. Lavrar e publicar todos os

acórdãos em até 10 (dias) após a

sessão de julgamento.

. Implantar método de geren-

ciamento de rotinas (gestão de

processos de trabalho) em pelo

menos 50% das unidades judiciárias

de 1º grau.

. Reduzir em pelo menos 2% o

consumo per capita (magistrados,

servidores, terceirizados e esta-

giários) com energia, telefone,

papel, água e combustível (ano de

referência: 2009).

3

4

5

6

O juiz titular da 6ª Vara do

Recife, Milton Gouveia, proferiu,

dia 10 de fevereiro, sentença em

q u e c o n d e n a a e m p r e s a

Argamassas Solossantini e Pre-

moldados Ltda. a indenizar o

trabalhador Jadson Anderson de

Andrade por danos estéticos.

A novidade é que a

audiência foi realizada na casa do

reclamante. Jadson de Andrade,

ex-funcionário da Solossatini, foi

v í t i m a d e u m a c i d e n t e

automobilístico quando viajava

num caminhão da empresa, que era

dirigido por outro funcionário, e

ficou com graves lesões, inclusive

sem poder locomover-se. Por isso,

seu advogado propôs uma ação

com pedido de indenização por

danos estéticos, que foi distribuída

para a Sexta Vara do Trabalho do

Recife, mas, sem condição de

a n d a r, J a d s o n n ã o p ô d e

comparecer à primeira audiência no

Fórum Trabalhista da SUDENE.

Então, o advogado da empresa

pediu o arquivamento do processo.

Porém o juiz Milton Gouveia

resolveu realizar a audiência na

casa do reclamante. Assim, no dia

25 de janeiro, chegou à residência

de Jadson, que fica no bairro de

Dois Carneiros, acompanhado do

seu assistente, Eduardo Fernandes,

e do diretor da Vara, Gustavo

Bruno.

A audiência ocorreu no

quarto, com o reclamante deitado

numa cama de hospital, perante o

advogado do trabalhador, o

advogado e o preposto da empresa.

Como não houve acordo, o juiz

julgou o processo, o que resultou na

obrigação de a Solossantini indenizar

o trabalhador por danos estéticos. A

empresa e o trabalhador recorreram

da sentença.

Anteriormente Jadson de

Andrade já havia reclamado

indenização por danos morais e

materiais, obtendo decisão favorável.

A empresa Solossantini recorreu ao

Tribunal, que manteve a sentença.

Ainda insatisfeita, a Solossantini

interpôs recurso de revista.

Trabalhador também moveu

processo por danos morais e

materiais

TRT6 planeja cumprimento de metas
definidas pelo Judiciário para 2010

Audiência foi realizada no quarto do
reclamante

7

8

9

10

. Disponibilizar mensalmente a

produtividade dos magistrados no

portal do tribunal, em especial a

quantidade de julgamentos com e

sem resolução de mérito e homo-

logatórios de acordos, subdivididos

por competência.

. Promover cursos de capacitação

em administração judiciária, com no

mínimo 40 horas, para 50% dos

magistrados, priorizando-se o

ensino à distância.

. Ampliar para 2 Mbps a

velocidade dos links entre o Tribunal

e 100% das unidades judiciárias

instaladas na Capital e, no mínimo,

20% das unidades do interior.

. Realizar, por meio eletrônico,

90% das comunicações oficiais

entre os órgãos do Poder Judiciário,

inclusive cartas precatórias e de

ordem.

Informativo TRT6 . março /2010 Informativo TRT6 . março /2010
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Inaugurado o

novo Fórum

de Olinda

No mês de fevereiro, a

desembargadora Ene ida Melo

completou um ano à frente da

Presidência do Tribunal Regional do

Trabalho da Sexta Região, tendo o

desembargador André Genn, no cargo

de Vice-Presidente e o desembargador

Ivanildo Andrade no cargo de

Corregedor. Em entrevista, a presi-

dente analisa as realizações do TRT6

neste período. Destaca a importância

do P lane jamento Es t ra tég ico ,

Presidente do TRT6 analisa
primeiro ano de gestão

elaborado de forma participativa, por

magistrados, membros do Ministério

Público, servidores, representantes da

OAB, e que se constitui num

instrumento que vai garantir o

planejamento de ações e a continuidade

administrativa. Revela os planos para a

construção do novo fórum que vai

abrigar as Varas Trabalhistas da capital,

que deve ser erguido na Rua da Aurora,

próximo ao prédio onde funciona a

Segunda Instância.

Juiz realiza

audiência em

casa de reclamante

Desembargadora Zeneide Gomes se aposenta

A desembargadora federal

Zeneide Gomes da Costa acaba de se

aposentar de suas atividades no TRT,

após 37 anos de dedicação à

magistratura. Concluinte do Curso

de Direito da Faculdade de Direito do

Recife, tendo colado grau em

dezembro de1965, foi nomeada

juíza do trabalho substituta em

outubro de 1972. Menos de sete

anos depois , em 1979, foi

promovida pelo cr i tér io de

antiguidade, para o cargo de juiz do

trabalho presidente da 2ª Junta de

Conciliação e Julgamento de Natal,

Rio Grande do Norte. Em 1982, foi

removida, a pedido, para a JCJ do

Cabo. A partir de 1984 ocupou a

titularidade de Goiana; em 1985, a

de Catende; em 1987, a 9ª VT do

Recife e, em 1990, a 10ª do Recife.

Em 1998, foi promovida por

antiguidade para o cargo de juíza

togada do TRT da 6ª Região. Numa

concorrida solenidade, saudada pela

desembargadora Maria de Lourdes

Cabral e pelo então presidente da

Amatra, juiz Hugo Cavalcanti de Melo

Filho, Zeneide Gomes foi empossada

em vaga decorrente da aposentadoria

da ex-presidente Irene de Barros

Queiroz, passando a compor a 3ª

Turma do TRT6. Em 2004, recebeu a

Eneida Melo recebe homenagem
do Instituto Histórico

Zeneide Gomes se
aposenta após 37 anos
de dedicação à
magistratura

Medalha Juiz Eurico de Castro

Chaves Filho, na categoria mérito

funcional. Tem mestrado stricto

sensu em filosofia, cursado na

Pontifícia Universidade Católica de

São Paulo.

A presidente do TRT6, Eneida Melo, recebeu em janeiro a

medalha Centenário da Confederação do Equador,

concedida pelo Instituto Arqueológico, Histórico e

Geográfico de Pernambuco, em virtude da preservação

de processos históricos da JT. Na foto, com a

desembargadora federal Margarida Cantarelli, sócia

efetiva do IAHGP.

O TRT6 e a Escola Judicial lançaram, no dia 5 de março, o

número 36 da Revista do TRT. Dentre as inovações, a

seção “Trabalhos do meio científico” e a compilação das

súmulas deste Regional. O lançamento contou com a

palestra “Tutela coletiva dos interesses individuais

homogêneos”, ministrada pelo jurista, advogado e

professor da USP Estevão Mallet.

Revista do TRT6 sai em nova edição


